



## La Usal amplía sus colaboraciones con Argentina mediante un convenio con Buenos Aires

### ■ R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Usal refuerza sus colaboraciones académicas con Argentina, como se refleja en el convenio que ha suscrito con el Ministerio Público de la Defensa de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, en el ámbito general de la investigación, la docencia y las actividades culturales. Precisamente, en abril la entidad salmantina cosechó otro entendimiento con Argentina, al incorporarse la Universidad de Buenos Aires al certificado digital SIELE, auspiciado por la Usal, el Instituto Cervantes y la UNAM mexicana.